

## **Amors Assistentin**

In Zeiten von Online- und Speed-Dating scheint das Kennenlernen eines Partners fürs Leben nicht wirklich leichter geworden zu sein. Wie kann man in München einen niveauvollen Partner treffen, mit dem man auf einer Wellenlänge liegt, wenn zwischen Arbeit und Freizeit kaum Raum für die Liebe bleibt? MünchenSüd hat Christine Stegmann, die eine exklusive Partnervermittlung in München führt, dazu befragt.

Frau Stegmann, was hat sich bei der Partnersuche verändert und wie kamen Sie auf die Idee, eine eigene Partnervermittlung zu gründen? In unserer hektischen und schnelllebigen Zeit unterliegen die Rollenbilder von Mann und Frau einem ständigen Wandel, Die daraus resultierende Unsicherheit, hohe Ansprüche und Zeitmangel machen die Partnersuche immer schwieriger. Das eigene Privatleben gerät zusehends ins Hintertreffen und die Emotionen bleiben irgendwann auf der Strecke. Für mich persönlich war Heute bin ich glücklich verheiratet und habe zwei Kinder. damals als Single die große Frage: Wie soll ich parallel zum Business den Mann fürs Leben kennenlernen? Die Gründungsidee entstand, nachdem ich selbst meinen Traummann durch eine seriöse Partnervermittlung fand. Vorher hatte ich von Online-Portalen bis hin zu angesagten Dating-Apps alles ausprobiert. Ich hatte es satt,

online nach einem Mann zu shoppen wie nach einem Paar Schuhen! Im Netz ist die Liebe relativ unverbindlich, ich hingegen sehnte mich nach einer ECHTEN Partnerschaft. Doch wo soll man starten, wenn es darum geht, einen bindungswilligen, seriösen Partner mit Niveau und Stil zu finden? Eines Tages stieß ich auf die Zeitungsannonce einer Partnervermittlung und ich wusste, dass dies der richtige Weg sein könnte. So fand ich tatsächlich innerhalb sehr kurzer Zeit meinen Traumprinzen.

Was ist das Besondere an Ihrer Art der Partnervermittlung? Ich bin alles andere als eine Online-Partnervermittlung und grenze mich von deren "Mehr Schein als Sein"-Prinzip klar ab. Bei mir steht nur der direkte, persönliche Kontakt im Vordergrund. Als Gegenentwurf



zu meiner Art der Vermittlung stellt das Internet zwar eine einfache und unkomplizierte Plattform dar, schnell Kontakte zu knüpfen und zu flirten. Um erfolgreich Hand in Hand durchs Leben zu gehen, braucht es jedoch viel mehr, als mittels eines Computeralgorithmus bewertet zu werden. Viele erfolgreiche Männer und Frauen sind es leid, den Traumbildern des Online-Datings mühsam nachzujagen. Die meisten sind auf der Suche nach einem Äquivalent, das sie in Bezug auf Bildung, Werte und Ziele widerspiegelt, und nicht nach einem Online-Abziehbild. Für eine seriöse Partnervermittlung bedarf es daher einer fundierten Sachkompetenz, die ich mir über

Recherche und Selbsterfahrung angeeignet und durch ein psychologisches Grundstudium sowie durch Fortbildungen im Bereich der Paartherapie und des Coachings vertieft habe. Eine ebenso große Rolle spielt mein großes Einfühlungsvermögen und das natürliche Gespür für Menschen und deren Bedürfnisse, die ich in langjähriger Vertriebstätigkeit unter Beweis stellen konnte. Mein ganzer Fokus und meine Überzeugungen basieren darauf, all diese Fähigkeiten einzusetzen, um für meine Kunden den idealen Partner zu finden. Im Gegensatz zu etablierten, alteingesessenen Agenturen, die seit mehreren Jahrzehnten auf dem Markt aktiv sind, kann ich aufgrund meines Alters und Zeitverständnisses einen frischeren Blick darauf bieten, was eine erfolgreiche, moderne Partnerschaft ausmacht.

Wie kann man sich den Ablauf bei der CS Partnervermittlung vorstellen? Auch hier unterscheide ich mich von Online-Partnervermittlungen, ich arbeite nämlich ohne Fotos. Ich bin der Meinung, ein unvoreingenommener erster Eindruck kann durch platte Fotografien und das Googeln des Steckbriefs des vermeintlichen Partners gar nicht richtig entstehen. Man kennt das doch selbst, dass auf Fotos nur ein sehr unzureichender Eindruck von einer Person entsteht. Die Persönlichkeit, Ausstrahlung, der Klang der Stimme, Humor, das Grübchen beim Lachen, Charisma – all das kann ein Foto weder einfangen noch transportieren.

Als ersten Schritt lerne ich alle meine Kunden in einem kostenlosen, unverbindlichen Beratungsgespräch persönlich kennen. Bei diesem Interview klären wir, welche Vorstellungen der Kunde vom Partner hat, welche Ziele, Werte und auch welche persönlichen Merkmale eine Rolle spielen. Daraus erstelle ich ein erstes Persönlichkeitsprofil. Der Kunde bekommt zusätzlich einen Fragebogen mit nach Hause, jetzt kann er in aller Ruhe klären, worum es ihm beim Traumpartner wirklich geht. Das Beste fällt einem meistens im Nachhinein ein, wenn man abends entspannt auf der Couch sitzt. Aufgrund des Interviews und des Fragebogens erstelle ich ein individuelles persönliches Exposé, das der Suchende noch einmal zur Durchsicht erhält. Nach sorgfältiger Recherche, Suche und Auswahl sende ich bei einem passenden Match beiden Kunden das Exposé gleichzeitig und

stehe nach einem ersten Treffen beratend zur Seite. Selbstverständlich schlage ich gegebenenfalls weitere Kandidaten vor, bis der ideale Partner gefunden ist. Ich vermittle ausschließlich mir persönlich bekannte Klienten! Diskretion hat bei mir oberste Priorität. Dies bedeutet unbefugte Dritte, Online-Partnerbörsen oder andere Agenturen haben keinerlei Zugriff auf die persönlichen Daten meiner Kunden. Dabei kann ich allerdings nur die Weichen stellen und nicht garantieren, dass aus dem Funken der Sympathie tatsächlich Liebe wird. Das Beste an meinem Beruf ist natürlich, wenn nach der erfolgreichen Vermittlung zweier Singles eine gemeinsame Zukunft erwächst. www.cs-partnervermittlung.com

